



Comunicado de prensa

Campamento de salud en 18 de Julio, Rocha, Uruguay

Desde el viernes 30 de setiembre al lunes 3 de octubre se estará llevando a cabo el **Campamento de Salud** en la localidad de 18 de Julio (San Miguel)¹, en el departamento de Rocha, Uruguay. El campamento de salud tiene como objetivo principal aportar a la construcción y sistematización del perfil de salud referido en Villa 18 de Julio-San Miguel, para ser devuelto a la comunidad para su conocimiento y uso. Durante el campamento de salud un grupo de cuarenta estudiantes de distintas carreras de la Universidad de la República estarán realizando de viernes a domingo un **relevamiento casa por casa de las características de salud de las familias de la localidad**, con el acompañamiento de un equipo docente interdisciplinario y tutoras y tutores profesionales de la medicina. Esta actividad se enmarca en el curso “Salud socioambiental y cuidado de la vida desde el territorio: campamento de salud en la zona norte de Rocha”, en desarrollo desde el 1ero de setiembre y hasta el 13 de octubre, y tiene como objetivo: propiciar el acercamiento interdisciplinario de las y los estudiantes a un proceso territorial participativo, en torno a la salud socioambiental y el cuidado de la vida en la zona norte del departamento de Rocha.

Además del relevamiento, **el día sábado 1ero de octubre de 11 a 16 hs** tendrá lugar la **Carpa de Salud**, una feria informativa donde distintas organizaciones compartirán información sobre las actividades que realizan en diferentes aspectos del cuidado de la salud y la vida.

El **domingo 2/9** desde las **14:30** compartiremos una **actividad cultural abierta y gratuita en el Club Social** de 18 de Julio con actividades para todas las edades. Contaremos con la participación de artistas locales, murga, tambores y más.

Para dar cierre a los cuatro días de Campamento de Salud, el **lunes 3 de octubre a las 10 am. En la Casa de la Cultura de 18 De Julio**, se presentará el **informe preliminar** sobre el relevamiento de salud realizado en el pueblo.

El curso y las distintas actividades que sucederán durante el campamento de salud se enmarcan en un proyecto de extensión universitaria titulado “Salud Colectiva y cuidado de la vida en la zona norte del departamento de Rocha”, financiado por la Comisión Sectorial de Extensión y Actividades en el Medio-Universidad de la República, en su convocatoria a proyectos de Extensión relativos a Derechos Humanos (SCEAM, convocatoria 2021).

Por más información: campamentosaluduruguay@gmail.com

Elena Silva, vecina de 18 de Julio, teléfono: 099306778

Lorena Rodríguez Lezica, co-responsable del Proyecto de Extensión e integrante del equipo coordinador del curso, UDELAR, teléfono: 098556661

Sofía Figueroa, integrante del Proyecto de Extensión y del equipo coordinador del curso, UDELAR, teléfono: 094845296

Integrantes del equipo coordinador del Campamento de Salud

¹ 18 de Julio (San Miguel) se encuentra a 20 km de la ciudad del Chuy. Cuenta con 977 habitantes (según Censo de Población 2011), su población es rural y semirural, y desarrolla principalmente la producción de arroz y ganadería.